

REUTERS

Sinergritas TNI-POLRI Pantau Keamanan Nataru di Wilayah Kopeng

Agung widodo - SEMARANG.REUTERS.CO.ID

Dec 30, 2021 - 14:19



Siaga Pengamanan Selama Perayaan Natal dan Tahun Baru 2022 di Pos Pengamanan Operasi Lilin Candi 2021 di Pasar Legi Jalan Raya Kopeng-Magelang Kecamatan Getasan Kabupaten Semarang

SEMARANG- Bersama dengan aparat gabungan antar instansi, Pelda Sunarto Anggota Koramil 16/Tingkir melaksanakan siaga pengamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru 2022 di Pos Pengamanan Operasi Lilin Candi 2021 di

Pasar Legi Jalan Raya Kopeng-Magelang Kecamatan Getasan Kabupaten Semarang. Hari Rabu (29/12/2021).

Pos pengamanan ini berkekuatan personel dari instansi gabungan diantaranya Kodim 0714/Salatiga, Polsek Getasan, Dinas Perhubungan, Satpol PP, BPBD dan Dinas Kesehatan Kecamatan Getasan.

Pelda Sunarto mengatakan, pihaknya bersinergi dan berkoordinasi dengan personel lainnya melaksanakan kegiatan siaga pengamanan selama 24 jam.

“kita sudah miliki Jadwal siaga, kita disini sesuai dengan tugas dan fungsinya bersama-sama lakukan tugas menciptakan keamanan dan kenyamanan serta menciptakan kondusifitas wilayah selama perayaan Natal dan Tahun Baru 2022 di wilayah binaan” ujarnya

ia juga menyampaikan, selain untuk pengamanan Natal dan Tahun Baru, pos ini juga disiapkan untuk Pos Check Poin bagi masyarakat atau kendaraan yang melintas

Wakapolsek Getasan selaku PA Pos PAM Ipda Anthonius Padhang Santoso,SH juga mengungkapkan, dalam menciptakan situasi aman dan kondusif. Salah satunya dengan memberikan pengamanan, sehingga tidak terjadi hal-hal yang tak diinginkan selama perayaan Natal dan Tahun Baru 2022

“tentunya kami dan Anggota TNI serta instansi terkait lainnya serta masyarakat menginginkan situasi dan kondusif wilayah yang aman, tentram dan kondusif, karena ini semua memang bertujuan agar masyarakat tetap aman dan nyaman,” harapnya

Ia menjelaskan, bahwa tugas dan kewajiban keamanan perayaan Natal dan Tahun Baru merupakan tanggung jawab bersama" kita juga berharap suasana yang tenteram sampai saat ini pelaksanaan pengamanan bersama berjalan kondusif," tutupnya. Sumber Pendim 0714/Salatiga.

Editor : JIS Agung w